



KPK BERI REKOMENDASI LAMPU HIJAU

Normalisasi Proyek Babaran

Berlangsung Sebulan

UMBULHARJO (MERAPI) - Setelah mangkrak hampir tiga bulan, saluran drainase di Jalan Babaran Kota Yogyakarta akhirnya dinormalisasi mulai Senin (18/11). Normalisasi diperkirakan membutuhkan waktu hingga sebulan tersebut disambut baik warga.

Dari pantauan kemarin, para pekerja sudah mulai mengerjakan pada bekas lubang-lubang galian saluran drainase yang terhenti. Termasuk di bekas galian yang bagian atasnya ditanami jagung oleh warga. Selama pengerjaan kemarin, arus lalu lintas kendaraan di Jalan Babaran sisi barat ditutup.

"Sementara ini arus lalu lintas ditutup untuk mempermudah penempatan material seperti boks culvert dan pasir split serta pengerjaannya," kata Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono, Senin (18/11).

Dia menyebut sudah berkonsultasi dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) terkait penanganan proyek saluran drainase yang terhenti karena rekaman tersangkut kasus hukum itu. Hasilnya, proyek saluran drainase itu bisa ditangani agar tidak mengganggu masyarakat. "Normalisasi saluran dilakukan

agar jalan juga bisa diakses. Pembangunan menggunakan dana saluran air hujan secara swakelola Dinas PUPKP, kolaborasi bidang sumber daya air dan bina marga," terangnya.

Dia menjelaskan normalisasi dimulai dengan pembersihan material yang menutup lalu menyambung kembali saluran yang putus karena pengerjaan proyek revitalisasi saluran sebelumnya. Secara teknis pengerjaan normalisasi saluran Babaran itu dibagi dalam tiga blok. Blok pertama sepanjang 3 meter x 2,3 meter, blok kedua 4 meter x 2,3 meter dan blok ketiga seluas 5 meter x 1,5 meter. Ketiga blok itu terdapat lubang-lubang bekas galian saluran drainase yang mandeg pengerjaannya.

Dia menyebut pengerjaan normalisasi saluran drainase Babaran menggunakan dana berkisar Rp 40-50 juta. Pengerjaan dilakukan selama 28 hari dengan rincian minggu kedua pengecoran dan pengas-



MERAPI-TRI DARMIYATI

Normalisasi saluran drainase di Jalan Babaran yang mangkrak mulai dikerjakan.

palan pada minggu ketiga serta empat. Normalisasi pengembalian saluran itu sudah permanen. Tapi tidak menutup kemungkinan revitalisasi saluran drainase Jalan Babaran sisi barat itu akan dituntaskan pada tahun depan.

Secara terpisah Ketua RT 38 Babaran

Kelurahan Tahunan, Jaka Prakosa menyambut baik penanganan normalisasi saluran drainase itu. Dengan normalisasi tersebut, setidaknya menghilangkan kekhawatiran karena air pada saluran bisa meluap saat musim hujan.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005